

Los novios de la muerte

Publicado por Millán - 16 Nov 2010 18:21

Encontré un vídeo que me encantó y no puedo más que compartirlo :mrgreen:

La última parte cantando la última estrofa del novio de la muerte es :amr:

=====

Re: Los novios de la muerte

Publicado por Annibal - 16 Nov 2010 18:26

Buen Brindis¡¡ si señor¡¡ así es como se deben hacer las cosas.

¡¡A mi la legión¡¡ :acdc:

=====

Re: Los novios de la muerte

Publicado por CeltíberoHSAT - 16 Nov 2010 21:39

Sí, sí..... Muy bien, pero que muy bien adiestraditos y enseñaditos.

Es esto lo más bonito e interesante de la Legión? Estoy seguro que podeis encontrar otros videos más recientes en los que se muestre un ejército moderno.... seguro que sí. Ánimo¡¡

=====

Re: Los novios de la muerte

Publicado por Stelios - 17 Nov 2010 01:25

CeltíberoHSAT escribió:

Sí, sí..... Muy bien, pero que muy bien adiestraditos y enseñaditos.

Es esto lo más bonito e interesante de la Legión? Estoy seguro que podeis encontrar otros videos más recientes en los que se muestre un ejército moderno.... seguro que sí. Ánimo¡¡

Te aseguro que contamos con un ejército que se situa entre los 8 o 10 primeros del mundo, si miramos el apartado tecnológico, aún más arriba. Y su unidad más relevante y conocida, no iba a ser menos. Vamos, los legionarios no usan un Mauser de los 50, como suelen aparecer en exhibiciones o en la cultura popular, si no que cuentan con muy buen equipamiento (Y no hay que añadir nada sobre la formación, ¿verdad?)

Y sí, seguro que se postea algún otro vídeo sobre esto.

¡¡¡Buenas noches!!!

=====

Re: Los novios de la muerte

Publicado por Millán - 17 Nov 2010 16:55

CeltíberoHSAT escribió:

Sí, sí..... Muy bien, pero que muy bien adiestraditos y enseñaditos.

Es esto lo más bonito e interesante de la Legión? Estoy seguro que podeis encontrar otros videos más recientes en los que se muestre un ejército moderno.... seguro que sí. Ánimo¡¡

Es que lo bonito de una unidad son las tradiciones¿ o acaso lo bonito es pegar tiros?

¿Ha servido usted alguna vez? 🇪🇸

Por que entonces debería saber usted la fama que tenían por los cuarteles los "Legias" de tener los cojones cuadrados, ejército moderno bla bla bla... a mí deme tíos con cojones luego veremos lo que podemos hacer con el equipamiento que tengamos.

Y es que hay algo que tienen los Españoles que no lo tienen por el resto del mundo y son los COJONES.

Deberían retransmitir en directo las maniobras internacionales para que vieran como las gastan los Españoles con menos personal y equipamiento que los demás países, aún recuerdo en los cambios de boinas, gorritos y demás como recuerdo que a mí hasta me ofrecían 2/3 de las suyas por 1 mía solo, igual con mis compañeros. :mrgreen:

Ni os imagináis lo temidos que somos fuera, aunque os suene a risa esto es cierto.

De todas formas quiere usted ver como pegan tiros, pues muy bien, no le dejare con las ganas.

PD: ¿ Cuando dicen ustedes ejército moderno a que se refieren? Por que si es a eliminar tradiciones, capar , capar y capar como se está haciendo ahora están muy equivocados, así se baja la moral a los muchachos, un ejército debe estar chapado a la antigua y enseñar a como burlarse de la muerte. Éste ha sido nuestro secreto desde 1492 hasta hoy.

Un saludo.

=====

Re: Los novios de la muerte

Publicado por CeltiberoEmberrado - 17 Nov 2010 17:28

Yo creo que el post de HSAT va por que en el video del primer post dan la impresión de ser una panda de descebrados con el coco lavado para que sean autómatas de combate.

No se yo si los ejercitos modernos huyen de eso, HSAT. Que duda cabe que el mejor soldado es el que no piensa y sigue a rajatabla y sin planteamientos cada orden que se le de. Pero actualmente hay ocasiones que esa actitud puede acarrear mas problemas que resolverlos. Supongo, espero mas bien, que el adiestramiento de los legionarios no esté destinado únicamente a que se sientan orgullosos de "dar su vida por España"; XD XD XD

=====

Re: Los novios de la muerte

Publicado por CeltiberoSoldurio - 17 Nov 2010 17:35

Millán amigo, precisamente la tradición de la Legión, es el tema que puede traer problemas y eso no es lo que deseamos para nuestro foro. Un cuerpo que a duras penas tiene 90 años, se entiende, que no tiene por tradición los hechos y costumbres acaecidos la semana pasada, por lo cual, cualquier comentario sobre los primeros 60 años de la Legión no están permitidos, puesto que entraría dentro de los asuntos de historia-política contemporánea y es seguro que desembocaría en algún mal rollo, por lo tanto y después de dejarte claro que a mi particularmente, ir despechugado, arremangado, andando a toda h... y con una cabra al lado, me parece cojonudo y el no va más de la marcialidad , te pido por favor que no te pongas cansino con el tema.

Estamos encantados de tenerte entre nosotros, igualmente espero que tú estés a gusto en nuestro castillo y como además veo que has servido, entiendo que dominas los conceptos relativos a la información, la relevante, la irrelevante, la pertinente, la impertinente, etc... bueno ya me entiendes.

Un saludo y bienvenido al castillo.

=====

Re: Los novios de la muerte

Publicado por Annibal - 17 Nov 2010 17:50

Millán escribió:

Ni os imagináis lo temidos que somos fuera, aunque os suene a risa esto es cierto.

Un saludo.

Es cierto Millán, no se las que preparan ustedes los legionarios cuando estan de maniobras con otros paises, pero es sabido que las demas tropas de cuerpos de ejercitos extranjeros admiran las maniobras de los legionarios.

Millán coñe que sabemos de los cojones de los legionarios; que no hace falta que nos lo demuestres; pero aqui nos tira mas lo prehistorico, el siglo XX, la verdad no lo tocamos muchos porque esta muy politizado, claro que nos interesa; pero sin darle la trascendencia que se merece XDXD. Vamos que nos va mas la falcata o la tizona para atacar y acojonar al enemigo :acdc: , eso si; la bayoneta, es la bayoneta, si hay que utilizarla pues tambien.

=====

Re: Los novios de la muerte

Publicado por Millán - 17 Nov 2010 17:55

No no si yo no soy caballero legionario (de momento). Infante de Marina, mi señor, cuando expliqué lo de las maniobras internacionales me refería a Españoles en general. 🏰

pd:Me encanta la Legión y estoy estudiando a ver como puedo hacer para entrar puesto que cumplo el máximo de la edad permitida. Ya envié una carta el MDEF y al estar en la reserva me contestaron que puede caer la breva. 🏰

PD2: Les aviso también que están los plazos de alistamiento a las FFAA para MPTM abiertos por si le interesa a alguno.

Un saludo. :amr:

=====

Re: Los novios de la muerte

Publicado por Annibal - 17 Nov 2010 18:02

Millán escribió:

No no si yo no soy caballero legionario (de momento). Infante de Marina, mi señor, cuando expliqué lo de las maniobras internacionales me refería a Españoles en general. 🛡️

pd:Me encanta la Legión y estoy estudiando a ver como puedo hacer para entrar puesto que cumplo el máximo de la edad permitida. Ya envié una carta el MDEF y al estar en la reserva me contestaron que puede caer la breva. 🛡️

Un saludo. :amr:

Bueno. joven aspirante padawan🛡️, efectivamente yo tambien me refiero en general a los ejercitos españoles y sus maniobras, pero personalizo a los leonarios

Un saludo y le devuelvo el cumplido, :amr: que no se diga que no hay camaraderia en este nuestro castillo en lo alto del cerro🛡️🛡️.

=====

Re: Los novios de la muerte

Publicado por Millán - 17 Nov 2010 18:09

Un saludo Annibal me cae usted bien :mrgreen:

Entiendo perfectamente lo politizado que está todo y "creo" que en ningún momento por ahora he dado un enfoque político a ningún comentario mio.

Incluso cuando el tema avatar y tal, mi intención no era más que la de homenaje por los méritos militares del señor fundador.

Un cordial saludo.

=====

Re: Los novios de la muerte

Publicado por Annibal - 17 Nov 2010 18:15

Pues nada, ya esta dicho todo, claro que no le has dado un enfoque politico, era solo por si acaso se le daba, nada más, aclarado el asunto, nada que objetar a tus buenas intervenciones.

Vengaa, Saludos joven Padawan Millán!!!

=====